

AKTUELLES

Neue Workshops im GRS- Qualifikationsprogramm im Sommersemester 2021

In diesem Sommersemester bietet die GRS wieder verschiedene Online-Workshops für Promovierende und Postdocs aller Fachbereiche an.

Wie bieten folgende Online-Kurse an:

Kursbereich »Wissenschaftliche Methoden«

- Online Workshop: Scientific Writing (Englisch), 14.-16. Juni 2021
- Online Workshop: Introduction to R (Englisch), 29. Juni - 1. Juli 2021
- Online Workshop: Einführung in R (Deutsch), 13.-15. Juli 2021
- Online Workshop: Statistic Methods in R (Englisch), 22.-23. Juli 2021
- Online Workshop: Effective Visual Communication (Englisch), 28.-30. Juli 2021

Kursbereich »Überfachliche Qualifizierung«

- Online Workshop: BWL-Grundlagen Controlling und Finanzen für promovierende Wissenschaftler/innen (Deutsch), 5.-6. Juli 2021
- Online Workshop: Don't Let It Drive You Nuts! Resilience and Mental Health for Researchers (Englisch), 7.-8. Juli + 20.-21. Juli 2021

Die Kurse für das Wintersemester geben wir im nächsten GRS-Newsletter bekannt. Für die Kurse im Sommersemester können Sie sich bereits anmelden.

Erfahren Sie mehr ...

9. Doktorand*innen Café (online)

18. Mai 2021, 15:30-17:00 Uhr

NEWS

New Workshops in the GRS Qualification Programme In the Summer Semester 2021

This summer semester, the GRS is again offering various online workshops for doctoral students and postdocs.

We offer you the following online workshops:

Course Area »Scientific Techniques«

- Online Workshop: Scientific Writing, 14-16 June 2021
- Online Workshop: Introduction to R, 29 June – 1 July 2021
- Online Workshop: Statistic Methods in R, 22-23 July 2021
- Online Workshop: Effective Visual Communication, 28-30 July 2021

Course Area »Transferable Skills Training«

- Online Workshop: Don't Let It Drive You Nuts! Resilience and Mental Health for Researchers, 7-8 July + 20-21 July 2021

We will inform you about the courses for the winter semester in the next GRS Newsletter. You can already register for the online workshops in the summer semester.

[More information ...](#)

9th PhD Café (online)

18 May 2021, 15:30-17:00 h

Im nächsten Doktorand*innen Café können Sie mehr über soziale Angebote des Studentenwerks erfahren. Die Veranstaltung findet auf Englisch statt mit der Option zur Übersetzung auf Deutsch. Als Gäste nehmen Frau Benjiba und Frau Schmidt vom Studentenwerk teil. Moderiert wird das Doktorand*innen Café wieder von Dr. Birte Seffert.

Die Veranstaltung findet wieder über WebEx statt am Dienstag, d. 18. Mai in der Zeit von 15:30 – 17:00 Uhr.

Erfahren Sie mehr ...

In the next PhD Café you can learn more about the social services offered by the 'Studentenwerk'. Ms Benjiba and Ms Schmidt will be inform you about the social services of the Studentenwerk. As usual, Dr. Birte Seffert will moderate the PhD Café.

You can participate in this event via WebEx on Tuesday, 18 May, from 15:30 to 17:00 h.

More information ...

IMPRESSUM

Herausgeber:

BTU Cottbus Senftenberg
Platz der Deutschen Einheit 1
03046 Cottbus

Für den Inhalt verantwortlich:

Robert Rode
Graduate Research School
T +49 (0)355 69 3479
E robert.rode@b-tu.de

Sie können jederzeit den GRS Newsletter ohne Angabe von Gründen abbestellen. Zum Abbestellen bitte [hier](#) klicken.
Die ausführlichen Datenschutzzinformationen finden Sie auf: www.b-tu.de/datenschutz

You can unsubscribe the GRS Newsletter at any time without indicating the reason. To unsubscribe please click [here](#).
For more information about our data-protection policy please refer to our website: www.b-tu.de/en/privacy-policy